

# L'éclosion de l'oeuf de Pâques

## Description

Comme la poule se remet à pondre au printemps au moment où la nature reprend vie, l'œuf, pour de nombreux peuples, était le symbole de la résurrection depuis des millénaires.

Une légende raconte qu'après l'Ascension, Marie-Madeleine se rendit à Rome et demanda une audience à l'empereur Tibère. Il accepta de la recevoir.

Elle lui apprit que Jésus Christ avait ressuscité trois jours après avoir été crucifié. *C'est impossible ! s'exclama Tibère, aussi impossible que de demander aux œufs qui se trouvent dans ce panier, de changer de couleur !*

Marie-Madeleine ne répondit pas, elle prit un œuf dans sa main et le tendit à l'Empereur : l'œuf devint rouge au moment où il le saisissait.

On dit qu'ainsi serait née la tradition de décorer des œufs pour le jour de Pâques.

Les orthodoxes commencèrent par les peindre en rouge, puis, au fil du temps, ils furent décorés de diverses façons et beaucoup plus tard, fabriqués en chocolat.

Reste à savoir pour quelle raison on les cache parmi les nains de jardin.

J'en profite pour vous signaler qu'hier, dans notre commune, [Béguet](#) (coq en langue d'oc) c'était la 3e fête du coq

## Auteur

jmpp33entre211940